

Hospital de Calama registra el 95% de ocupación en las camas para adultos

SALUD. *Mientras en pacientes pediátricos el porcentaje de disponibilidad bordea el 60%.*

En el Hospital Carlos Cisternas de Calama se reporta el 95% de ocupación de las camas para adultos, y del 40% de los pacientes pediátricos que requieren ser internados durante este período previo al inicio de la temporada invernal (viernes 20 de junio).

Los antecedentes fueron

dados a conocer por el director del recinto de salud público en la comuna, Pedro Bahamondes Yáñez, quien manifestó que "en este momento estamos bastante bien en cuanto a ocupación de camas. Tenemos un promedio del 95% en pacientes adultos y un 40% en pacientes pediátricos".

Asimismo, explicó que



HOSPITAL DE CALAMA CUENTA CON CAMAS PARA ADULTOS Y PEDIATRAS.

"eso refleja que todavía el tema relacionado con la campaña de invierno por las enfermedades respiratorias no se ha reflejado en la comuna como en otras partes del país", donde destacó que "hemos tenido algunos momentos de alta demanda asistencial. Pero, en general en los últimos días se ha mantenido un promedio de 15 o 20

pacientes que ingresan a hospitalización por distintas causas, no solo por causas respiratorias", que se proyecta que podrían aumentar con las bajas temperaturas que se están registrando por estos días en Calama.

De igual manera, detalló que "nosotros tenemos alrededor de 200 camas disponibles

para pacientes de adultos fundamentalmente que es la mayor demanda asistencial que tenemos, y para eso se ha formado un equipo liderado por el subdirector médico para que este día a día haciendo una evaluación de los pacientes que efectivamente requieren continuar con su hospitalización o que pueden ser dados de alta de manera definitiva o para continuar con el tratamiento en la casa o de manera ambulatoria".

Cabe señalar que, la comuna de Calama reporta el 77,3% de cobertura en el proceso de vacunación contra la influenza de la población objetivo, estando por sobre la media regional, que registra 71,22%, y superando en esta campaña de inmunización preventiva de invierno a las localidades de Antofagasta, San Pedro de Atacama, María Elena, Sierra Gorda y Taltal.

C3